



チャレンジ！ 挑戦することを楽しもう

校門の桜が葉桜となり、新緑が目に見え、鮮やかな季節になりました。4月当初、緊張した表情をしていた1年生も学校生活に慣れ、楽しそうな笑顔をいろいろな場面で見かけるようになりました。また、校内を回っていると、意欲的に学習や活動に取り組んでいる子どもたちの様子が見受けられます。

本校の目指す児童像の一つに「粘り強く取り組み、挑戦する子ども」があります。子どもたちには『チャレンジ精神』を持って、様々なことに失敗を恐れずに挑戦してほしいと願っています。「失敗は成功のもと」という言葉があるように、何も行動を起こさないところには、何も生まれません。努力した過程を周りの大人が褒めて、試行錯誤することにより、次はどうすればよいかを学ぶことが大切です。そのことが、子どもたちに自信を与え、挑戦し続ける人間へと成長させることにつながります。ご家庭でも、声かけをお願いします。

5月7日（火）、朝の放送で、「挑戦する」ということについて、次の話をしました。



1年生
図工室での授業

自分の力を伸ばすためには、失敗を恐れずに、どんどん挑戦することが大切です。挑戦には2つあります。「自分の得意なことを伸ばす挑戦」と「自分の苦手なことへの挑戦」です。

今、アメリカで活躍し、全国の小学校にグローブを送ってくださった大谷翔平選手は、野球を続ける中で、目標を決め、目標を達成できたときやできないことができるようになったときはとても嬉しくて、もっと頑張ろうという気持ちになったそうです。

皆さんも、いろいろなことに挑戦してほしいと思います。しかし、挑戦しても成功するとは限りません。「成功の反対は失敗ではなく、挑戦しないこと」と言った方がおられます。やらなかったら何もできるようになりません。失敗してもくじけず「挑戦」し続け、充実感と楽しさを味わってほしいと思います。

長等小の先生たちは皆さんをいつも応援しています。「こんなことができるようになったよ」「こんなことをがんばった」と友だち、先生、そしてお家の方に話をしてください。

6年生：狂言発表会に向けて

～長等の地域の宝を生かした学習～

6/20・21の発表会に向け、「なごみの会」の皆様からご指導いただき、熱心に練習に取り組んでいます。

今年29回目となる、本校の特色ある教育活動です。



心を豊かにする読書

～本に親しもう～

何年も前から子どもの活字離れが指摘されていますが、読書活動は豊かな心と確かな学力を育むための大切な取組として重要性を増しています。子どもたちは読書活動を通して、言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにしていきます。

本校では、読書を推進する活動を多く行っています。教科はもちろんですが、PTAお話サークルの方による読み聞かせ、児童会活動として図書委員会の活動も読書推進の一役を担っています。毎日、昼休みの時間には図書室を開室しています。また、月曜の長等っ子タイムは読書をします。

読み聞かせを真剣に聞き入っている子どもたちの姿を見ていると、大人が絵本を読み聞かせることの価値を改めて感じます。今後も大切にしたい時間です。



PTAお話サークル
絵本の読み聞かせ

安全教室 ～飛び出さない！ 広がらない！ 確認をする！～

子どもたちの登下校時、保護者の方や地域の多くの方々が子どもたちを温かく見守ってくださっています。5/14（火）の4校時全校児童が体育館に集まり、安全教室を行いました。子ども安全見守り隊の方から、交通安全についての話をいただきました。子どもたち自身が、自分で自分の命を守る力を高めることも必要です。ご家庭でも、お子様と一緒に話していただきますようお願いいたします。



【6月の主な行事予定】 R6. 5. 17 現在

5日（水）	4～6年生：クラブ⑥
7日（金）	4年生：校外学習（クリーンセンター等）
10日（月）	方面別下校訓練⑤
11日（火）	5年生：大津絵教室（午前）
12日（水）	6年生：狂言発表会リハーサル 4～6年生：クラブ⑥
14日（金）	6年生：科学館移動教室（午前）
19日（水）	さくら：ブロック交流会 4～6年生：クラブ⑥
20日（木）	6年生：狂言発表会1日目（午前）
21日（金）	6年生：狂言発表会2日目（午前）
28日（金）	長等クリーン作戦②

個別懇談会、学習参観、
並びに町別懇談会
ありがとうございました。

4/26～5/7の期間に、全学年個別懇談会を行い、お子様のことについて、保護者の方とお話する機会を持ちました。有意義な時間になりましたこと、感謝いたします。今後の指導に生かしてまいります。



※○印の数字は、実施する校時を表します。